

Herrera Sport

SEGUNDO CAMPEONATO GUIPUZCOANO DE BOLARIS

Como era de esperar, y simplemente por el primer anuncio publicado por este diario del segundo campeonato, fueron muchos los que el domingo pasado se desplazaron a las inmediaciones del caserío "Chingurri", lugar en que se efectuará, como el año pasado, dicho concurso. Entre los concurrentes vimos a algunos de los finalistas, haciéndose toda clase de comentarios, todos ellos muy favorables para su pronta realización, y esperanzados cada uno, como es de suponer, de llevarse el campeonato actual. Así se ve el interés que tiene este viril y noble deporte vasco, y lo bien que se presenta por ello el campeonato, superando en todo a lo del año anterior.

También vimos al simpático mutil del mismo caserío dando sus toquecitos, con su habitual costumbre, para dejar bien sentado el terreno, que si el tiempo acompaña quedará en muy buenas condiciones.

Conque a prepararse y esperar la publicación del reglamento para inscribirse.

Herrera Sport

SEGUNDO CAMPEONATO GUIPUZCOANO DE BOLARIS

Como era de esperar, y simplemente por el primer anuncio publicado por este diario del segundo campeonato, fueron muchos los que el domingo pasado se desplazaron a las inmediaciones del caserío "Chingurri", lugar en que se efectuará, como el año pasado, dicho concurso. Entre los concurrentes vimos a algunos de los finalistas, haciéndose toda clase de comentarios, todos ellos muy favorables para su pronta realización, y esperanzados cada uno, como es de suponer, de llevarse el campeonato actual. Ahí se ve el interés que tiene este viril y noble deporte vasco, y lo bien que se presenta por ello el campeonato, superando en todo a lo del año anterior.

También vimos al simpático mutil del mismo caserío dando sus toquecitos, con su habitual costumbre, para dejar bien sentado el terreno, que si el tiempo acompaña quedará en muy buenas condiciones.

Conque a prepararse y esperar la publicación del reglamento para inscribirse.